



## En 9 frentes de trabajo se ejecuta carretera Bambamarca – Marañón

*Gobernador Mesías Guevara realizó visita de inspección a zona de obra.*

*Por: Unidad de Estadística e Informática*

Significativo avance. El gobernador Mesías Guevara, acompañado por los técnicos de la Gerencia Regional de Infraestructura, visitó las obras en la carretera Bambamarca – Marañón. En la zona de obra se establecieron nueve frentes de trabajo para la remoción tierra, lo cual permite ahora contar en varios tramos viales de doble carril, y espacios para estacionamiento. La siguiente etapa de labores implica el uso de explosivos para la liberación de áreas.

La empresa contratista SúperConcreto del Perú anuncia que la siguiente etapa de labores implica el uso de explosivos. De acuerdo al cronograma, la obra debe ejecutarse en 691 días calendarios, según el expediente técnico. Si los trabajos continúan sin dificultades, la obra se terminará en mayo de 2022.

“La carretera constituye nuestra mejor plataforma para impulsar el desarrollo social y económico de la región. Conectamos a los pueblos, reducimos costos en transporte, mejoramos la vida de miles de familias”, expresó el titular regional Guevara Amasifuén.

Esta carretera interconectará a las regiones de Cajamarca y Amazonas a través del corredor vial en la cuenca del Llaucano, generando una dinamización de la economía en todos los distritos, caseríos y comunidades de la zona de influencia de la vía.

“Es fundamental la colaboración de la población para el avance de trabajos, no sólo permitiendo el pase para la ampliación de vías, sino respetando los horarios de cierre de tránsito”, agregó Abel Rodríguez, gerente regional de Infraestructura.